

## 50 JAHRE SALZBURG AG LANDESCUP FINALE Viele Spitzenplätze für den USV-Grosarl im Jubiläumsjahr

Bereits zum neunten Mal wurde die „Finstergarbe“ zum Schauplatz für das Landescupfinale. In diesem hochklassigen Rennen ging es um mehrere Wertungen: Um die Einzelwertung in allen Klassen, die Landescupwertungen in den Schüler- und Jugendklassen, die Vereinswertung aller teilnehmenden Vereinen, dem Landesmeistertitel bei den Damen und Herren und um den Mannschaftslandesmeister. Bei optimalen äußeren Bedingungen, wolkenlosem Himmel, harter griffiger Piste, wurde bis zum letzten Läufer um die begehrten Titel gekämpft. Zur anschließenden Siegerehrung im Hotel Tauernhof konnten hochrangige Vertreter aus der Politik, des SLSV und aus dem Kreis der Sponsoren begrüßt werden.



Sportlandesrätin Martina Berthold überreicht dem Präsidenten des SLSV Bartl Gensbichler einen Scheck über 12 500€ als Erfolgsprämie



Bürgermeister von Großarl: Johann Rohrmoser



Bartl Gensbichler freut und bedankt sich



50 Jahre „Salzburg AG Landescup“ – Leo und Lois gratulieren zum Jubiläum



Oebster Celine, 1. Rang Jgd. U18w



Lackner Thomas, 2. Rang AKIIIIm



Andexer Ulrich, 2. Rang AKIIm



Rohrmoser Stefan, 3. Rang Allg.H mit Landesmeister 2018 Lauth Binderitsch Bernhard, SC Zell am See



Mannschaftswertung: 1. SRG Gainfeld Bhofen, 2. USV Großarl, 3. SC Sparkasse Radstadt  
Vereinswertung: 1. SC Sparkasse Radstadt, 2. SC Bischofshofen, 3. SK schlotterer Hallein



Landesmeisterin Fletzberger Lara, USC Rauris, Sch U15/16



Hutegger Daniel, 2. Rang U21m



Mannschaftslandesmeister 2018:  
SRG Gainfeld Bhofen



Charly Putz, Referatsleiter SLSV bedankt sich beim USV Großarl für die hervorragende Durchführung des Rennens



Sportlandesrätin Martina Berthold mit Ehrenobmann USV Großarl Neudegger Peter